

Lyon, le 29 juin 2021

Communiqué de presse

Insee Analyses Auvergne-Rhône-Alpes N° 123
La filière forêt-bois en Auvergne-Rhône-Alpes



Une ressource forestière abondante, de fortes spécialisations locales dans sa valorisation

*Deuxième région de France métropolitaine
pour sa surface forestière*

- 37 % du territoire
- 2,6 millions d'hectares



*Première région de France pour le nombre
d'emplois dans la filière*

- 60 400 emplois
- 21 400 établissements



Construction bois, plus gros pourvoyeur d'emplois

- 2 emplois sur 5 de la filière
- 25 250 emplois (dont un tiers de non-salariés)
- 11 260 établissements



Première région productrice de richesse pour la filière

- valeur ajoutée : 2,7 milliards d'euros
- soit 16 % du total national



Salariés de la filière

- 60 % d'ouvriers
- 82 % d'hommes
- âge moyen 39 ans
- salaire annuel moyen brut 31 000 euros



Retrouvez l'analyse complète
et les données sur [insee.fr](https://www.insee.fr)






L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes,
en partenariat avec la Direction Régionale de
l'Alimentation, de l'Agriculture et de la Forêt,
l'Union Régionale des Communes Forestières
et FIBOIS Auvergne-Rhône-Alpes,
publie une étude sur
la filière forêt-bois en Auvergne-Rhône-Alpes.

Compte tenu de ses atouts forestiers régionaux,
la filière forêt-bois d'Auvergne-Rhône-Alpes
occupe une bonne place au plan national.

Première pour le nombre d'emplois
dans la filière et pour la valeur ajoutée dégagée,
la région peut s'appuyer sur
la complémentarité de ses territoires.

Chacun des deux principaux massifs régionaux
possède une spécialisation marquée :
activités forestières et sciage pour le Massif
central, construction bois pour les Alpes.

Les indicateurs financiers de la filière,
de même que les profils et rémunérations
des salariés, sont relativement proches
des moyennes nationales.

Contact presse

Nathalie Camus
04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr